



Ing. Rudolf Kemler

Generaldirektor
Hewlett-Packard Österreich

Ing. Rudolf Kemler ist seit 1. Februar 2008 Generaldirektor von HP Österreich. In dieser Position zeichnet er für das operative Geschäft von HP Österreich verantwortlich. Zusätzlich leitet er auch den Geschäftsbereich Enterprise Business bei HP Österreich.

Nach ersten Stationen in der Bankenwelt (Creditanstalt, Girozentrale und Studiengesellschaft für Sparkassenautomation) übernahm Rudolf Kemler 1984 die Geschäftsführung der WBG Betriebswirtschaft Beratungsgesellschaft m.b.H., einer international tätigen Unternehmensberatung mit den Schwerpunkten Organisationsentwicklung und Strategieberatung. 1989 wechselte er zur Nixdorf Computer GmbH in Wien, wo er Mitglied der Geschäftsleitung und Unternehmensbereichsleiter für Banken & Versicherungen wurde. Nach maßgeblicher Mitgestaltung der Fusion von Siemens-Data und Nixdorf wurde er 1990 Direktor bei der Siemens Nixdorf Informationssysteme GmbH in Wien, 1992 folgte der Wechsel in die internationale Konzernzentrale, zur Siemens Nixdorf Informationssysteme AG in München, wo er als Executive Vice President die weltweite Verantwortung für das Geschäftsfeld "Branch Systems" für die Finanzwirtschaft übernahm. Ab 1995 leitete Rudolf Kemler die Division Computer Systems von Siemens Nixdorf für die Region Austria & South East Europe mit Sitz in Wien. Von 1998 bis 2000 war er als Senior Vice President und CIO bei der GE Capital Corporation in Stamford (USA) mit internationaler Verantwortung tätig und gestaltete eine durch zahlreiche internationale Akquisitionen gekennzeichnete Phase des Konzerns mit. Im Jahr 2000 wurde er Vorstandsvorsitzender der börsennotierten Stage1.cc Technology Business Incubator AG mit Sitz in Wien.

Von 2002 bis Ende Jänner 2008 war er - als Vorsitzender der Geschäftsführung von T-Systems Austria und Regionsverantwortlicher für Zentral- und Osteuropa - in der Deutschen Telekom tätig.

Rudolf Kemler ist Mitglied des Verwaltungsrats der Société Horlogère Reconvilier AG, Schweiz. Weiters ist er Mitglied des Vorstandes der Industriellenvereinigung Wien, Vizepräsident der Amerikanischen Handelskammer in Österreich, Mitglied des Advisory Boards bei der Webster University Vienna und des Fachverbandsausschusses des Fachverbandes der Elektro- und Elektronikindustrie.

